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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 

Herr Kath trägt den schriftlichen Bericht der Verwaltung vor.

Frau Plautz erfragt, ob es sich bei den beantragten Fahrradstraßen um reine Fahrradstraßen 
handelt oder ob diese auch für den PkW-Verkehr freigegeben werden sollen.

Herr Tams bestätigt, dass Fahrradstraßen mit mit dem Zusatz „PkW frei“ beantragt wurden.


